

Borlachstein

Der Borlachstein wurde am 31. August 2020 auf dem oberen Schulhof aufgestellt. Er dient zur Ehrung von Johann Gottfried Borlach. Auf dem Stein steht sein Name sowie der Geburts- und Todestag. Der Stein wurde unserer Schule von dem Steinmetzbetrieb Gödicke zur Verfügung gestellt. Zur Feier der Aufstellung bekam unsere Schule einen Geldcheck von der Kyffhäusersparkasse Artern. Zur Aufstellung des Steines hielt der Förderverein eine Rede. Der Borlachstein wird zudem auch am Anfang und Ende jedes Schuljahres als Sammelplatz für eine Rede genutzt, um Schüler mit besonderen Leistungen zu Ehren.

Borlach Stone

The Borlach Stone was installed on the upper schoolyard on August 31, 2020, to honor Johann Gottfried Borlach. On the stone is his name as well as his birth and death dates. It was made and given to our school by the stonemasonry company Gödicke. To celebrate the installation, our school got a donation from the Kyffhäuser Sparkasse Artern. During the unveiling, the school's support association gave a speech. Also the Borlach Stone serves as a meetingpoint at the beginning and end of each school year, where speeches are held to honor students with outstanding achievements.



Quelle: Lara Weitze